
EMENTA: REQUER O RETORNO DA COLETA SELETIVA EM

RIBEIRÃO PRETO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a cidade de Ribeirão Preto não tem tido
o serviço de coleta seletiva há alguns meses.

CONSIDERANDO que  a  interrupção  do  serviço  de  coleta
seletiva, causa desmotivação para os que adotaram esta prática fundamental em suas
casas para o desenvolvimento sustentável.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após  ouvido  o  Douto  Plenário,  seja  oficiado  o  Poder  Executivo  para  que  reinicie  os

serviços de coleta seletiva nos bairros de Ribeirão Preto. 

Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 

REQUERIMENTO Nº 445/2022
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